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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成２９年度 第４回 

開催日 平成２９年９月４日（月）四谷特別出張所会議室 １４時００分～１６時１０分 

出席者 委員 役員７名 出張所職員 ４名  

議題 
１．各分科会報告・連絡 

２．その他 

１． 各分科会報告・連絡 

 主な内容 

第１分科会  （８月休会） 

四谷お宝さがし

実行委員会 

・３月３日に発表会を行う。 

・一般のお宝は公募しない。（希望があれば受けるが、賞名なし、記念品なし） 

・実行委員が過去１０年を振り返り、再度紹介したいお宝を選び発表する。 

・活動期間が短い委員は、過去のお宝にこだわらず推薦したいお宝を選ぶ。 

・四谷に残していきたいお宝、観光資源になりうるお宝を数点に絞る。 

観光まちづくり

実行委員会 

・９月１６日に消防博物館、荒木町、新宿歴史博物館をめぐるまち歩きを実施し、

まち歩き終了後に茶話会を行う。 

・次回会議で「まち歩き手帖５」について打合せをする。内藤新宿、玉川上水に

ついての内容で、今年中に発行予定。 

・その後「まち歩き手帖６」を今年度中に発行する。 

第２分科会 ・９月３日、四子連の水遊びイベントに協力した。イベントには２３３名が来場

し、豚汁１５０食を配布。大変盛況だった。 

・本日、四谷子ども見守り隊の活動に広報の取材があった。（「声」１７号に掲載

予定） 

・次年度以降の体操教室開催について検討するため、花園小、四谷中、若葉会場

で参加者にアンケートを行った。 

・花園小、四谷中では参加費の値上げもやむを得ない、と一定の理解が得られた。 

・若葉会場でもおおむね理解が得られたが、１名の参加者から厳しいご意見もあ

った。 

・体操教室の参加費の値上げが出来ないのであれば、一般企業に地域貢献として

協力を依頼することも検討したい。→役員会として承認 

・高齢者総合相談センターより、高齢者向けのサロンの開催についての話が合っ

た。第２分科会で協力していきたい。 

第３分科会 （８月休会） 

ちいきの窓口 ・四谷カレンダーでは、防災についての特集を掲載した。 

・高齢者向けサロンの打合せでは、四谷カレンダーとしては情報提供ができる、

という説明をした。 
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広報  ・「声」17号発行に向けて、取材を行っている。次年度以降の活動については、

次回の広報会議で詳細を話し合う。 

２．その他 

  来年度以降に実施される新たな助成制度に関連して、意見交換を行った。 

・高齢者向け体操教室については、参加者へのアンケート結果を集計し、参加費の値上げの可否につ

いて今後も引き続き検討していく。 

・広報誌を次年度はどのような形で発行するのか、またそれには予算がどれだけかかるのかを次回役

員会で報告する。 

次回日程 １０月２４日（火）１０：００～ 四谷特別出張所 会議室  


